

Expansión del Opus Dei y viajes de catequesis (1970 - 1975)

Desde Roma san Josemaría viajó en numerosas ocasiones a distintos países de Europa y América, para impulsar el establecimiento y la consolidación del trabajo apostólico del Opus Dei.

10/02/2011

Desde Roma viaja en numerosas ocasiones a distintos países de

Europa, para impulsar el establecimiento y la consolidación del trabajo apostólico del Opus Dei. Con el mismo objeto, entre 1970 y 1975 hace largos viajes por México, la Península Ibérica, América del Sur y Guatemala, donde además tiene reuniones de catequesis con grupos numerosos de hombres y mujeres.

Volver a biografía del fundador del Opus Dei

1. Contenido relacionado del libro “El Fundador del Opus Dei”

Capítulo XXIII: Santidad y grandeza de la Iglesia

- "Me duele la Iglesia"
- Unas locuciones divinas
- En la Casa del Padre Común
- "Luchar, por amor, hasta el último instante"

- Correría catequística por la península Ibérica (1972)

Capítulo XXIV: "Busco tu rostro, Señor"

- Las tres últimas locuras

- La tercera campanada

- Viaje a Sudamérica (1974)

- Los Andes: "no soy hombre de altura"

- Bodas de oro sacerdotales (1975)

2. Apartados relacionados del libro "Fuentes para la Historia del Opus Dei" de Federico M. Requena y Javier Sesé, editado en Ariel:

El Opus Dei en los últimos años de vida de su fundador (1970-1975)

La historia del Opus Dei en los últimos cinco años de vida de su Fundador estuvo marcada por la espera ante la deseada solución jurídica, los desafíos planteados a la Iglesia en la etapa postconciliar, y una intensa catequesis que llevó a cabo el Fundador por Europa y América.

4. Para saber más sobre los viajes de catequesis: Vídeos breves del fundador

extraídos de los viajes realizados entre 1970 y 1975, y un relato de los viajes de san Josemaría por España, Portugal y América.
